
Istituto Comprensivo “Coverciano” 
Via Salvi Cristiani, 3 - 50135 Firenze 

Scuole Primarie “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano” 
Scuole dell’Infanzia “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano” 

Scuola Secondaria 1° grado “Mazzanti” 

                    CONSIGLIO DI ISTITUTO - Verbale n° 11 
Il giorno giovedì 1/10/2020 alle ore 17,00 è stato convocato, con modalità virtuale GSuite, il 
Consiglio di Istituto. 

  Sono presenti alla seduta anche il presidente del comitato genitori Coverciano Loredana Federico 
  ed il presidente del comitato genitori Diaz Laura Vallini. 

Cognome e Nome Componente Presente Assente

Bimbi Barbara Docente X

Boiano Luciano Liberato Personale ATA      x

Burgoyne Abby Genitore X

Catani Marta Genitore X

Dolfi Caterina Docente X

Domini Elena Genitore X

Pierucci Elena Dirigente Scolastico 
Reggente 
(uditore)

X

Lauria Domenico Antonio Genitore X

Lavorini Carlotta Docente X

Lionetti Bianca Maria Docente X

Menci Francesca Docente X

Naccarato Francesca Genitore X

Piccinini Iacopo Genitore X

Romano Loredana Docente X

Ricci Lucia Docente X

Simonatti Francesca Docente X

Tambascia Enzo Ferdinando Genitore - Presidente X

Tantulli Agnese Genitore X



Il Presidente, verificata la legalità della convocazione e la presenza del numero legale, incarica la 
docente Carlotta Lavorini di svolgere le funzioni di Segretario, chiedendo il consenso a tutti i 
partecipanti di registrare l’audio della seduta, confermando che tale registrazione sarà eliminata 
una volta redatto il verbale. Il Presidente apre la discussione sul seguente O.d.G: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del DS 
3. Proposta di dimensionamento a. s. 2021/22 
4. Nomina commissione pulizie 
5. Varie ed eventuali 

Punto 1 - Approvazione verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente è approvato ad unanimità. 

  Punto 2 - Comunicazioni del DS 

Il presidente da la parola alla docente Francesca Simonatti che comunica di aver avuto delega, per la 
seduta odierna, di rappresentare la dirigente Elena Pierucci assente. 
  
Punto 3. Proposta dimensionamento a. s. 2021/22 

Prende la parola la docente Francesca Simonatti: le proposte per il dimensionamento per l’anno 
scolastico 2021/22 riguardano richieste volte ad un miglior funzionamento dell’offerta formativa in 
termini di riduzione o ampliamento di classi o sezioni sui 3 ordini di scuola. 
Alla luce del tipo di leva che coinvolge la scuola primaria del plesso di Coverciano e del fatto che le 3 
sezioni sono molto “strette” (problemi di esubero e ricollocazione con presenza di alunni certificati 
anche gravi), si avanza la richiesta di una quarta sezione nella scuola primaria di S.M Coverciano: 
una prima classe in più a 40 ore (tempo pieno). 

 Si procede alla delibera 

Delibera n. 35 del 1/010/2020  

Il Consiglio di Istituto  

DELIBERA 

all’unanimità la proposta di dimensionamento a. s. 2012/22 con l’istituzione di una quarta 
sezione a 40 ore per la scuola primaria del plesso di S. Maria A Coverciano. 

Punto 4 – Nomina commissione pulizie 

Il presidente del consiglio d’istituto illustra l’idea di una commissione pulizie formata da circa 7 
docenti, 7 genitori e 5 o 6 ATA, che effettui sopralluoghi nei plessi ogni 15/10 giorni ma come organo 
collaborativo più che ispettivo. 
La docente Lucia Ricci esprime perplessità sul far entrare nei plessi una commissione formata da più 
persone in questo periodo di grande attenzione per il COVID, propone quindi una commissione con 
meno persone e solo una volta al mese. 



La docente Barbara Bimbi concorda. 
La docente Francesca Simonatti osserva che facendo a rotazione nei vari plessi (non tutta la 
commissione ogni volta), le persone sarebbero meno (non più di 2 per volta) ed i sopralluoghi meno 
frequenti. Quindi sarebbero ridotte le persone e le visite, limitandosi a guardare senza toccare nulla. 
Il presidente del consiglio d’istituto propone di prendere tempo per redigere un regolamento da 
sottoporre all’attenzione del prossimo consiglio. 
Il consiglio concorda. 

Punto 5- Varie ed eventuali 

Si segnala che l’organico ATA ancora non è completo. 
La docente Loredana Romano ricorda l’importanza di misurare la temperatura a casa. 
La docente Bianca Lionetti segnala la formazione di una pozza in via Novelli che rende difficoltoso sia 
l’ingresso che l’uscita degli alunni, già segnalata al Comune. 
La docente Francesca Menci chiede precisazioni sulle modalità di uscita da via Novelli in caso di 
pioggia. Risponde la docente Francesca Simonatti: è importante che il genitore sia al cancello al 
giusto orario soprattutto in caso di pioggia, in quanto i bambini scorrono uno per volta data 
l’impossibilità di formare gruppetti e data la mancanza di tettoia per quell’uscita. 
La docente Carlotta Lavorini segnala che anche alla base della scala antincendio della scuola 
primaria A. Diaz (ingresso ed uscita per le classi 3 e 4), si forma una pozza di grandi dimensioni, a 
causa della contropendenza del marciapiede. Problema segnalato al Comune. 
La docente Francesca Simonatti comunica infine che le riunioni per l’elezione dei rappresentanti di 
classe si svolgeranno nella settimana del 19 Ottobre su Meet con modalità di voto che sarà 
comunicata al momento della convocazione. 

Il Consiglio di Istituto chiude la propria seduta alle ore 17.47 

       Il Segretario                                                                         Il Presidente 

    Lavorini Carlotta          Enzo Ferdinando Tambascia 


	Il Segretario                                                                         Il Presidente

